
COMPTE RENDU DE LA REUNION DE DELEGUES
Lundi 17 mars 2014

Présents : 
Elsa et Bastien : CP Mme Gardillon
Léna-Charlotte et Corentin : CP M Le Lann
Célia et Océane : CP/CE1 Mme Bouard
Inès et Marcus : CE1 M Cadiran
Jeanne et Jules L. : CE2 Mme 

Lambert/Mme Lavarenne

Emma et Enzo : CE2/CM1 Mme 
Deprédurand 

Coline et Mathéo : CM1 M Girauldon
Lina et Loris : CM1/CM2 M Dubois
Zoé et Tom : CM2 M Hérault
Mme Lambert, directrice de l’école

Projets à venir 

 Semaine du 14 avril : sensibilisation à la sécurité routière 

Permis piéton pour les CE2, se déplacer à vélo pour les CM1, déplacement vers la 
piste routière près de Chinon pour les CM2, sécurité dans le car pour les CP et 
les CE1 ...

Les enfants peuvent aussi travailler avec les animateurs, dans le cadre des APE. 
Recherche de slogans autour de la sécurité qui seront affichés dans le hall. 

 « Je gagne du temps sur les écrans » 

M Brodeur va venir dans l’école la semaine du 14 avril et il pourra rencontrer les 
enfants. Notre comptage « moins d’écrans ou pas d’écrans » aura lieu du 9 au 18 
mai 2014. 

 Une tombola pour financer le projet de l’Enfant-Porte » va être organisée 
dans l’école. Le gagnant aura une composition en chocolat sur le thème de 
l’Enfant-Porte, réalisée par la chocolaterie d’Azay « Au Royal chocolat ». 

Questions-Remarques des délégués.

 Cantine : 
Il n’y a pas toujours le dessert prévu, pour tout le monde.

 Toilettes :



Un urinoir bouché chez les garçons
 Mme Lambert va le signaler à la mairie

Il faut remettre les affichettes pour les chasses d’eau difficiles : 3 chez les 
filles et 2 chez les garçons. 

 Mme Lambert va réimprimer des feuilles

 Cour : 
Certains enfants lancent les fruits rouges qui tachent les vêtements. Ce n’est 
pas très agréable et ces enfants n’aimeraient sans doute pas qu’on leur fasse. 
Les délégués parlent de voleurs de billes dans la cour. 

Il y a des problèmes de cohabitation entre les footballeurs et les enfants qui ne 
jouent pas au foot.

Et toujours : des gros mots, des jeux un peu dangereux, des incivilités. 

 Mme Lambert va contacter l’école de Saché qui met en place une 
expérience d’enfants médiateurs, pour aider à résoudre les 
conflits. Les délégués sont très intéressés par cette proposition.
A suivre. 

 Dans le hall : 
Les raquettes de ping-pong sont très abîmées. 

 L’école en a acheté des neuves en remplacement. 

 Divers : 
Les délégués de la classe de M Cadiran ont beaucoup de choses positives à dire 
sur l’école : 
On a de la chance d’être dans cette école car on fait beaucoup de choses
L’Enfant-Porte, c’est bien et ils ont hâte de voir le spectacle.
Merci aux parents qui aident pour les sorties. 
On a beaucoup de chance d’aller au cinéma. 

 Les APE : 
Certains enfants n’ont pas leurs choix, depuis plusieurs fois
Ce sont toujours les mêmes enfants qui bénéficient de l’activité « Sport anim’ »
Une élève de CM2 est inscrite aux échecs pour la 3ème ou 4ème fois ...

 Mme Lambert va parler de tout cela avec Emilie. 


